

Betreff:

Überprüfung und Beseitigung der Gefahrenstellen auf den Spielplätzen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten in den Wintermonaten und dem Frühjahr Spielgeräte im Stadtbezirk Rheingauviertel/Hollerborn auf den öffentlichen Spielplätzen zu überprüfen und Gefahrenstellen zu beseitigen.

Begründung:

Nach eigenen Beobachtungen und Mitteilungen von Bürgern befinden sich Spielgeräte an unterschiedlichen Plätzen in einem Zustand, der unnötige Verletzungsgefahr begründet. Im Bereich der Spielstraße, der George-Marshall -Straße zwischen Simone-Veil-Straße und Harry-Truman-Straße befinden sich Spielgeräte und drehbare Scheiben mit Lackabsplittierungen, an denen sich Kinder verletzen könnten. Andere Geräte sind verrostet und hierdurch teilweise gefährdend. Bei dieser Gelegenheit könnten sämtliche der Spielgeräte einmal planmäßig einer Betrachtung und Revision unterzogen werden, damit sie im nächsten Frühsommer ordnungsgemäß zur Verfügung stehen.

Wiesbaden, 21.11.2017